



2学期もありがとうございました

師走の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと拝察いたします。

さて、今学期は、運動会をはじめ、自然教室、汽車倶楽部等の地域の社会見学、植木中学校と連携して行ったカラビナ花植え活動や出前授業、地域の方にお世話になった夢授業やもちつき、味噌づくり、個人懇談会等々を実施しました。そして、今年最大の行事、創立150周年記念式典と第30回植木文化祭を実施しました。保護者・地域の皆様方には、これらの活動に多方面からご支援ご協力いただき、誠にありがとうございました。

12月25日から1月7日まで冬休みとなります。福岡県では、インフルエンザや新型コロナウイルス感染症等様々な感染症が流行しています。そのため、健康管理に十分留意した年末年始となると思いますが、それぞれのご家庭や地域での子どもたちの見守りを、これまでと同様によろしくお願いいたします。

冬季休業中は12月27日(金)が学校閉庁日となりますので、12月27日から1月5日までは学校に教職員は不在となります。この期間中に、ご心配なことが起こった場合、1月6日(月)にその旨を学校へご連絡ください。



夢 授 業

12月11日(水)に、地域の方を招き、6年生対象に夢授業を実施しました。夢授業とは、キャリア教育の一環で、児童の自分が自分として生きていくために「学び続けたい」「働き続けたい」という思いを実現させるための能力や態度を育成するものです。今回は、市役所、JR、保育園、太陽光発電、マクドナルド、自衛官、警察官、お茶屋、美術館、銀行、社会福祉協議会の方など、多岐にわたる職業の方を招聘して実施しました。ある職業の方からは、「物を売るだけが仕事でなく、お客様の話を笑顔ですっと聞くことも大切にしていきます。」など、人の役に立つことの大切さを話していらっしゃいました。この取組を通して、子どもたちの心にはいろいろな思いが芽生えたようです。



【JRの方と児童】

今日の夢授業で思ったことは、いろいろな夢があるなと思いました。親に憧れて、その仕事に入った人もいたし、一回その仕事を辞めたこともあった人もいました。でも、話を聞いた人たちがみんな共通して言っていたことは、「夢をあきらめない」ということです。その夢は、いろいろな人と関わりたいとか、福岡県や地域を盛り上げたいという思いでした。自分にも夢があります。それを追っていたら、挫折や失敗があると思います。それでも、「夢をあきらめずに夢に向かっていこう」と思います。 6年 松田卓到

一番私が気になった職業は、福岡銀行です。福岡銀行では、主にお金を預かる、送る、貸し出すということをしていて、小川さんは貸し出すことに魅力を感じていらっしゃいました。私は、お金を預かる、送る、貸し出すという3つのことや相談された時の笑顔に魅力を感じました。また、「お札を広げるのがとても上手だね。」と言ってもらえたので嬉しかったです。これからもいろいろな職業に興味を持ち、たくさんの方に挑戦していきたいです。(一部抜粋) 6年 加藤柚奈

警察の仕事

12月17日（木）に、3年生の社会科の授業で福岡県警の坂本さんと縄田さんをお招きし、警察の仕事についていろいろと学びました。警察の仕事について、動画を見た後、児童が用意していた質問をする時間をとりました。「どうして警察官になろうと思ったのですか」「1年の内で一番事故の多い月はいつですか」など、次から次に質問する子どもたちに丁寧に答えていただきました。質問しているときに、児童から「将来、警察官になろうかな」という声も聞こえてきました。児童にとって、お巡りさんは、仕事のことだけでなく、温かみのある人柄に触れ、かっこよく映ったようです。



【質問を受けている様子】

もちつき

12月18日（水）に、2年生がたくみ苑の方々とお餅つきをしました。これは、毎年の恒例行事で、児童もたくみ苑の方もとても楽しみにしているものです。2年生にとって初めて餅つきをする子が多く、とてもいい経験になりました。また、自分のついた餅は格別で、小さいお餅でしたが30個も食べた児童もいたようです。お礼に、たくみ苑の方に「こぎつね」と「アイアイ」の歌のプレゼントを披露しました。



【餅をついている様子】

たくみえんで、おもちつきをしました。おばあちゃんやおじいちゃんといっしょにおもちをついたり、こねたりしました。おばあちゃんやおじいちゃんといっしょに「サザエさん」というきょくで、たいそうもしました。さいごに、おもちをたべました。きなこあじでおいしかったです。

2年 くわのさやの

味噌づくり

12月19日（木）に、3年生が地域の方と一緒に味噌づくりを行いました。柔らかく煮込んだ大豆をビニルに入れて手で押しつぶし、粒が小さくなるように頑張りました。その後、麴と塩を入れてかき混ぜ、ビニルの中でしっかり伸ばしました。児童は、「3か月後に食べられるようになるそうなので、とても楽しみ。」と言っていました。3年生にとってとても貴重な体験になりました。



【大豆をつぶしている様子】

【今後の予定】

12月27～1月5日	学校閉庁日	20日（月）2年身体測定
1月8日（水）	始業式 安全確保の日	21日（火）1年身体測定
10日（金）	給食開始日 委員会活動	22日（水）読み聞かせ（低）6年習字支援 3年身体測定 クラブ活動
14日（火）	6年身体測定	23日（木）6年オンライン英会話
15日（水）	読み聞かせ（中）代表委員会 4年身体測定	27日（月）5年習字支援
16日（木）	5年身体測定 避難訓練（地震）	29日（水）読み聞かせ（高） 委員会活動（4年生見学） 6年オンライン英会話
17日（金）	児童集会（給食）	31日（金）中学校入学説明会